

Bordeaux, le 13 juillet 2016

LA FPIP SUD- OUEST REÇUE PAR DE NOMBREUX DÉPUTÉS DE LA GIRONDE.



LA FPIP SUD OUEST a été reçue par de nombreux députés et parlementaires de la Gironde, dont : Monsieur Gilles SAVARY Député PS de la 9^e circonscription, Madame Marie RECALDE Députée PS de la 6^e circonscription, Madame Conchita LACUEY Députée PS de la 4^e circonscription, Madame Martine FAURE Députée PS de la 12^e circonscription ainsi que par l'attachée parlementaire de Madame Michèle DELAUNAY Députée PS de la 2^e circonscription.

LA FPIP a fait part du manque flagrant d'équipements adaptés aux fonctionnaires de Police qui exercent sur la voie publique en sécurisation et protection de la population.

Nous avons mis en avant le manque d'efficacité de nos gilets pare-balles face à des délinquants ou terroristes lourdement armés.

La FPIP, propose la généralisation des holsters de cuisse; proposition motivée par la nécessité d'améliorer la réactivité de nos collègues. Le holster de cuisse permet une riposte plus rapide dans des situations d'urgence, notamment dans un véhicule où la ceinture bloque le dégagement de l'arme au niveau de bassin, et il améliore aussi le confort et la santé du porteur (le poids de l'arme ne vient plus déséquilibrer le bassin en créant des problèmes lombaires importants)

Nous nous sommes réjouis de la dotation du G36, arme qui permet de rivaliser face à l'arsenal des terroristes. La FPIP demandait depuis des années un armement adapté pour répliquer aux menaces que nous rencontrons.

Nous avons fait part de notre incompréhension sur le fait que nos collègues de Police Secours qui sont les plus exposés ne soient pas équipés de cette arme.

La FPIP a également mis en avant un certain amateurisme concernant la formation au G36. 18 heures de formation pour un référent et 12 heures pour un utilisateur c'est UBUESQUE. Il faut savoir qu'un utilisateur militaire, qui lui n'opère pas forcément dans un milieu à forte concentration humaine, ou, comme nous, en milieu urbain, bénéficie de quinze à vingt jours de formation, qui comprend un réel entraînement accompagné de nombreuses séances de tirs.

LA FPIP A ÉGALEMENT FAIT ÉTAT DE LA FATIGUE DE NOS COLLÈGUES (ATTENTATS, ÉTAT D'URGENCE, MANIFESTATIONS, EURO ET POUR CERTAINS D'ENTRE NOUS, LE TOUR DE FRANCE).

NOUS RÉITÉRONS NOTRE DEMANDE DE PRIME POUR TOUS LES ACTIFS DE LA POLICE NATIONALE.

PRIME IDENTITIQUE POUR TOUS LES GRADES.

PRIME À LA HAUTEUR DES EVENEMENTS QUE NOUS AVONS TRAVERSÉS.

Le BN FPIP avait anticipé en demandant le 3 juin 2016 une prime compensatoire pour tous les collègues ayant participé à ces événements.

Nous remercions l'ensemble des députés qui nous ont reçus.